



Auszeichnungsveranstaltung für das kommunale Ehrenamt

Kommunalministerin würdigt besondere Leistungen und Verdienste ehrenamtlich Engagierter

Kommunale ehrenamtliche Arbeit ist ein unverzichtbarer Bestandteil lebendiger Kommunen. Im Jahr 2022 rief das Ministerium für Inneres und Sport deshalb eine Dankesveranstaltung für das Engagement im kommunalen Ehrenamt ins Leben. Heute bedankte sich Kommunalministerin Dr. Tamara Zieschang erneut mit einer feierlichen Auszeichnungsveranstaltung in der Johanniskirche in Magdeburg bei 41 engagierten Bürgerinnen und Bürgern:

„Ehrenamtliches Engagement auf kommunaler Ebene ist das Rückgrat unserer demokratischen Gesellschaft und eine unverzichtbare Stütze für unsere Kommunen. Die Geehrten übernehmen Verantwortung und leisten einen wesentlichen Beitrag für das Gemeinwohl. Mit dieser Auszeichnung möchten wir nicht nur Danke sagen, sondern auch andere Bürgerinnen und Bürger ermutigen, sich aktiv für ihre Heimat einzubringen.“, betont Kommunalministerin Dr. Tamara Zieschang.

Die Ausgezeichneten wurden von den Landkreisen und kreisfreien Städten vorgeschlagen. Die Auswahl verdeutlicht dabei die Vielfalt des kommunalen Ehrenamtes: von langjährigem Engagement als kommunale Mandatsträgerinnen oder -träger über Wahlhelferinnen und -helfer bis hin zu ehrenamtlicher Arbeit in der Flüchtlingshilfe, Seniorenarbeit oder Kulturförderung.

Zu den Geehrten gehören:

Herr	Jens	Belitz	Landeshauptstadt Magdeburg
Herr	Eberhard	Berger	Landkreis Anhalt-Bitterfeld
Frau	Cornelia	Blödow	Altmarkkreis Salzwedel
Frau	Stefanie	Bühn	Landkreis Börde
Frau	Heidi	Fischer	Stadt Merseburg
Herr	Konrad	Fuchs	Altmarkkreis Salzwedel
Frau	Doreen	Fucke	Stadt Dessau-Roßlau
Herr	Thomas	Gaßmann	Gemeinde Petersberg
Frau	Christel	Gießler	Altmarkkreis Salzwedel
Frau	Marion	Grasenack	Stadt Zeitz
Frau	Antje	Günther	Hansestadt Osterburg
Herr	Michael	Heiligtag	Landkreis Börde

Frau	Gabriele	Herrmann	Landkreis Jerichower Land
Herr	Jochen	Hufschmidt	Hansestadt Werben, Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck
Herr	Andreas	Huhnstock	Burgenlandkreis
Frau	Rosemarie	Kaika	Stadt Falkenstein/Harz
Frau	Manizha	Kazimi	Landeshauptstadt Magdeburg
Herr	Florian	Kellner	Stadt Dessau-Roßlau
Frau	Karin	Kovacshazi	Stadt Halle (Saale)
Herr	Günther	Kräuter	Landeshauptstadt Magdeburg
Frau	Anett	Kruschwitz	Stadt Kelbra (Kyffhäuser), Verbandsgemeinde Goldene Aue
Frau	Kristin	Lampe	Stadt Zörbig
Herr	Friedel	Meinecke	Salzlandkreis und Stadt Bernburg (Saale)
Herr	Hartmut	Meyer	Landkreis Jerichower Land
Herr	Dieter	Montag	Landkreis Börde
Herr Dr.	Erwin	Moras	Stadt Mansfeld
Frau	Katja	Müller	Stadt Halle (Saale)
Herr	Carsten	Nell	Landkreis Harz und Stadt Halberstadt
Frau	Simone	Nimmich	Stadt Sandersdorf-Brehna
Herr	Peter	Nössler	Stadt Coswig
Frau	Angelika	Oswald	Stadt Dessau-Roßlau
Frau	Wiebke	Preuß	Stadt Halberstadt
Herr	Günter	Rettig	Landkreis Stendal
Herr	Klaus-Dieter	Richter	Stadt Jessen
Frau	Annemarie	Rockmann	Salzlandkreis und Stadt Aschersleben
Frau	Antje	Scheschinski	Stadt Nebra, Verbandsgemeinde Unstruttal
Herr	Willi	Schreiber	Stadt Wettin-Löbejün
Herr	Christian	Schulz	Landkreis Jerichower Land
Herr	Christian	Theune	Stadt Halle (Saale)
Frau	Liane	Weinert	Stadt Hettstedt
Frau	Heidrun	Weise	Stadt Kemberg

Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de